

Carabineros de la Tenencia Carreteras Petorca detuvo a un conductor que fue sorprendido con un ladrillo de marihuana. Esto quedó al descubierto tras una fiscalización policial en la ruta 5 Norte, kilómetro 174 en dirección Sur, comuna de La Ligua, a un automóvil proveniente desde Iquique.

Al solicitar la documentación al conductor, éste abre la guantera desde donde se devela un paquete café tipo ladrillo cuyo contenido se corroboró posteriormente que correspondía a poco más de un kilo de marihuana, y en sus vestimentas también se encontró una bolsa pequeña con esta sustancia ilícita.

Anuncio Patrocinado

Ante esto, el sujeto fue detenido bajo la ley 20 mil de drogas y puesto a disposición de Ministerio Público.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/12/VID-20211220-WA0017.mp4>

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/12/VID-20211220-WA0016.mp4>

Sorprendieron a conductor con un ladrillo de marihuana en La Ligua



Sorprendieron a conductor con un ladrillo de marihuana en La Ligua



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?